

# Actividades

# AME

## ELECCIONES A LA JUNTA DIRECTIVA DE LA AME 2013

### CIRCULAR DE CONVOCATORIA

De acuerdo con los estatutos vigentes de la Asociación Meteorológica Española se convocan elecciones para renovar la Junta Directiva de la AME, atendiendo a las siguientes condiciones y calendario:

Número de puestos a renovar...	Todos (12)
Periodo del mandato...	Dos años
Método de votación...	Por correo, votando a socios incluidos en la candidatura proclamada por la Junta Directiva
Fecha límite de presentación de candidatos para ser incluidos por la Junta Directiva en la candidatura...	15 de diciembre 2012
Proclamación por la Junta Directiva de la candidatura...	20 de diciembre 2012
Fecha de apertura del período de Votación...	18 de febrero de 2013
Fecha del escrutinio público...	16 de marzo de 2013
Lugar del escrutinio...	Museo COSMOCAIXA MADRID C/ Pintor Velázquez s/n Alcobendas (Madrid)

Rogamos a los socios interesados en aportar una colaboración más comprometida con la Asociación formando parte de la Junta Directiva durante el próximo periodo bianual, lo hagan saber a alguno de los miembros de la Junta actual antes de la fecha límite de presentación de candidatos señalada más arriba para que la Junta proceda a su inclusión en la candidatura.

Como en otras ocasiones, el boletín de la AME del mes de enero de 2013 incluirá la presentación de los candidatos. Además, y con objeto de facilitar a los socios el ejercicio de su derecho al voto, la Junta Directiva les enviará por correo poco antes de la apertura del periodo de votación el material necesario para poder hacerlo (instrucciones, hoja de acreditación, papeleta de voto, sobre para la papeleta y sobre blanco timbrado).

Madrid 22 de octubre de 2012  
EL PRESIDENTE DE LA A.M.E.  
- Francisco Pérez Puebla -

## Elecciones AME 2013

Como viene correspondiendo a todos los años impares, en el próximo 2013 la Junta Directiva de la AME debe renovarse y por eso, en esta sección del boletín, aparece la circular en la que el Presidente convoca las elecciones, invita a los socios a la participación y establece las condiciones y calendario del proceso electoral.

El escrutinio de las elecciones será el sábado 16 de marzo de 2013, dentro de la próxima Reunión Anual de la AME, que se desarrollará durante ese fin de semana con otros actos, como la Asamblea General Ordinaria de la Asociación y los que van a componer el Encuentro de Socios, que vendrán enmarcados dentro de los que la AME y COSMOCAIXA celebrarán conjuntamente para conmemorar el Día Meteorológico Mundial.

En el próximo número del Boletín (Enero de 2103) la Junta Directiva incluirá información adicional sobre las elecciones al objeto de garantizar su celebración con la máxima transparencia; hasta entonces, la fase del proceso electoral que es más relevante para los socios es la de la formación de la candidatura que habrá que votar por correo, habiéndose fijado el 15 de diciembre de 2012 como fecha límite para la presentación de candidatos.

Hay que recordar que según estipulan nuestros estatutos (publicados en la página Web de la AME: [www.ame-web.org](http://www.ame-web.org)) las elecciones deben renovar los doce puestos de la Junta Directiva y que, debido a la limitación estatutaria de mandatos, serán como mínimo cuatro los puestos que deben cubrirse con socios que no pertenezcan a la actual Junta Directiva

## Exposición "Nubes y Meteoros"

Cuatro meses ha permanecido la exposición "Nubes y Meteoros" de la Asociación Meteorológica Española en el museo de la ciencia de Alcobendas (Madrid). Sin lugar a dudas, después de ocho años de su realización, podemos concluir con orgullo que ha resultado ser una iniciativa excelente tanto por la satisfacción de los visitantes, como por la demanda para su exhibición.

Esta exposición nació con los resultados de uno de los numerosos concursos de fotografía que periódicamente realizamos al que decidimos añadir un conjunto de paneles explica-

tivos sobre los géneros de nubes y los procesos nubosos que fue desarrollado por el comité científico de la exposición. El coste de factura fue tan breve como alto está siendo su valor e interés para el gran público.

Esta ha sido una iniciativa en la que hemos contado con la colaboración desinteresada de los participantes de varios concursos fotográficos quienes a cambio de su generosidad están viendo circular sus obras por universidades, centros medio ambientales, o las casas de la cultura, o las salas de exposiciones municipales de todo el país. Como colofón su penúltima etapa ha sido el marco incomparable que la Fundación de la Obra Social de La Caixa tiene en el Museo de la Ciencia de Alcobendas.



La exhibición se inició con la celebración de las XXXII Jornadas Científicas de la AME que tuvieron lugar en Alcobendas (Madrid) entre el 28 y el 30 de mayo. Se ha retirado en la segunda quincena de octubre con destino a Reinos, donde su alcalde, José Miguel Barrio, y el delegado de la Agencia Estatal de Meteorología en Cantabria, José Luis Arreche García, miembro de nuestra Asociación, presentan un homenaje a Francisco Hernández González de Oreján, “maestro de la villa y observador meteorológico excepcional” quien durante más de sesenta años ininterrumpidamente mantuvo su meritoria labor de observación meteorológica local.

Desde la Asociación Meteorológica Española dirigimos un cariñoso y afectuoso saludo a la familia de Francisco Hernández expresándole nuestra admiración y recuerdo por la entrega a la ciencia ¡Nuestro respeto este gran maestro por su ejemplar esfuerzo!

## “Campaña de captación de socios AME”

Tenemos que ser conscientes de que una de las peores consecuencias que la actual crisis económica está provocando en la AME, además de la pérdida de la subvención que teníamos asignada durante los últimos años, es la débil pero incesante disminución de la afiliación. Desgraciadamente, hemos podido constatar que tras unos años de lento ascenso en la afi-

liación hasta superar los trescientos miembros ahora estamos en un periodo de “vacas flacas” con un continuo goteo de bajas y una pérdida de alrededor del 20%.

La acción combinada de estos impactos de la crisis económica nos situará el próximo año en una tesitura difícil e ineludible que nos obligará a mantener una administración austera y prudente en todos los gastos como ha sucedido durante este ejercicio económico y a tomar otras decisiones quizás dolorosas para corregir las desviaciones presupuestarias. Será por tanto imprescindible ajustar el próximo presupuesto a los ingresos procedentes casi en exclusiva de las cuotas de nuestros actuales socios.

De la situación financiera actual hay que destacar que una vez recaudado el pago de los recibos anuales por los socios durante noviembre nos encontraríamos con unos ingresos de unos once mil euros. Estos no serán los únicos ingresos de este año, ya que ha habido congreso y se han producido otras entradas, pero seguro que son los más importantes. En el capítulo de gastos hemos de contar con que cada número de boletín se acerca a los cuatro mil euros, a los que cabe añadir casi cinco mil euros más para satisfacer los gastos de secretaría, banco, gestora, suscripción EMS y alojamiento Web imprescindibles para mantener la presencia de la asociación. En total, son necesarios alrededor de veinte mil euros para mantener la vitalidad actual de la asociación. Todo ello nos exigiría un volumen de afiliación cercano a los quinientos socios.

La junta directiva a pesar de la gravedad de la situación ve en estos momentos críticos una oportunidad para encontrar el equilibrio presupuestario deseado sobre la base de ese aumento de miembros de la asociación. Este es un objetivo ambicioso. Verdad. Es una buena meta y estamos convencidos de que no sólo es una expectativa de crecimiento deseable sino también posible. De hecho, el mismo año de su formación la asociación contaba aproximadamente con ese número de socios casi en exclusiva pertenecientes al servicio meteorológico nacional de España de aquellos tiempos.

Hemos de identificar bien los nichos donde residen los potenciales socios. Para ello hay que mirar hacia nuestro alrededor y plantearse a aquellos a quienes la asociación ha proporcionado un servicio. ¿Cuántas personas participan de nuestras Jornadas Científicas y no están afiliadas a la AME? ¿Cuántos trabajadores de la AEMET presentan artículos o contribuciones en nuestro boletín y no pertenecen a la AME? ¿Cuántos simplemente se mantienen al tanto de la actualidad meteorológica consultando nuestro boletín? Todos ellos han de ser los principales destinatarios de esta campaña en busca del umbral de socios que garanticen nuestra supervivencia. A todos ellos les tenemos que solicitar su colaboración y solidaridad en estos momentos. En otros momentos estuvimos a la altura de las circunstancias y no les defraudamos. Es este su momento. La próxima asamblea general de renovación de cargos haremos balance de lo logrado con este llamamiento para evitar tener que sacar las tijeras.

La Junta Directiva de la AME

# Actividades

# AME

## METEOCONCURSOS'2012

Este mes quedarán publicadas en la Página Web de la AME las bases de los concursos de fotografía y vídeo convocados por nuestra Asociación, y que se celebrarán durante el próximo invierno.

Al ya tradicional Concurso anual de Reportajes Fotográficos "Meteoreportaje", que este año cumple su octava edición, se une un nuevo certamen, el "Meteovideo'2012", a través del cual los aficionados a la toma de vídeos meteorológicos podrán compartir sus mejores capturas de 2012.

Para este nuevo concurso cada participante podrá presentar un montaje compuesto por uno o varios vídeos individuales grabados durante este año. Los vídeos podrán ir acompañados de audio y llevar textos sobrepuestos, estando admitidos también los vídeos tomados con la técnica de fotografía a intervalos o "timelapse". El montaje podrá tener una duración máxima de cinco minutos.

El plazo para presentar las obras para ambos concursos se iniciará el próximo 20 de diciembre y finalizará el 20 de enero de 2013, y los resultados se harán públicos en la Web de la AME el 15 de marzo de 2013. La Fundación La Caixa patrocina ambos eventos, celebrándose un acto público de presentación de resultados en el Museo de la Ciencia COSMOCAIXA en Alcobendas (Madrid), durante los actos conmemorativos del DMM.

Como es habitual, todos los reportajes admitidos al Meteoreportaje quedarán expuestos en el Blog del Concurso, y los tres ganadores serán publicados en la revista de la AME. Por



su parte, los vídeos ganadores del Concurso Meteovideo quedarán expuestos en la Página Web de la AME, y se les dará difusión en los medios de comunicación de nuestro país.

El Comité Organizador de ambos concursos estará compuesto por los socios de la AME: Rubén del Campo, David Momblona, Marisol Pazos, Isabel Saleta y Raket Rodríguez, y el Coordinador será Fernando Bullón. El Jurado estará conformado, también en ambos casos, por los miembros de la Junta Directiva de la AME, de los Comités de Redacción del Boletín y de la Web de la AME.

Desde estas líneas animamos a todos los aficionados a la captura de fotografías y vídeos meteorológicos, socios o no de la AME, a participar en estos concursos, para que una vez más sirvan como punto de reunión de las mejores imágenes que nos haya regalado la atmósfera a lo largo del presente año 2012.



Fruto de la colaboración entre la AME y el Club Alpino de Madrid (CAM) se van a celebrar por cuarto año consecutivo las acciones formativas otoñales relativas a las técnicas de orientación en montaña y a las herramientas de apoyo de la meteorología a las actividades en la montaña. La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) colabora proporcionando las aulas para el desarrollo de los cursos en horario de 19:30 a 22:00 horas y facilitando el acceso al aparcamiento de la sede de organismos centrales en la calle Leonardo Prieto Castro, 8 donde se celebrarán los cursos el próximo mes de noviembre.

Los cursos que se impartirán en esta ocasión son dos: durante los días 5, 6 y 7 de noviembre de 2012 se realizará el

## Actividades sobre montañismo en Madrid durante el otoño

"Curso Avanzado de GPS y Cartografía Digital" y en los días 12, 13, 14, 19, 20 y 21 del mismo mes para la realización del "Curso de Meteorología Básica y de Montaña".

La inscripción en los cursos se puede realizar en la Web del CAM [http://www.clubalpino.es/joomla/index.php?option=com\\_seminar&Itemid=63](http://www.clubalpino.es/joomla/index.php?option=com_seminar&Itemid=63) hasta la semana previa a su realización. Los precios son absolutamente asequibles para los socios de las entidades organizadoras: 20 y 30 euros respectivamente. Por 105 euros se puede conseguir la inscripción en el paquete completo de actividades y cursos de orientación, cartografía digital, GPS y Meteorología de Montaña.

